



ひよこぐみだより 10月

担当 丸野美由紀

秋風とともに朝晩の空気も冷たくなってきました。ひよこぐみのお友だちは園庭から聞こえてくる太鼓の音やお兄ちゃん、お姉ちゃんたちの声が聞こえてくると、手を振ったり、体を動かしたりする姿も見られるようになりました。お友だちも「ヨーイ、ドン」の合図で走ったり、保育者に援助されながらヨチヨチ歩きでゴールを目指して頑張っています。小さな体で一生懸命頑張る姿をきっとののさまも応援して下さる事でしょう。今月も秋の自然に触れながら元気に過ごしていきたいと思っています。



今月の目標

- ・秋の自然に触れながら、保育者と一緒に戸外遊びを楽しむ。
- ・身近な音楽に親しみ体を動かして楽しむ。

★子どもの姿★

- ・歩けるようになったり、つたい歩きが上手になったりし、行動範囲も広がり体を動かすことを楽しんでいます。食欲もあり、給食の準備を始めると「早くちょうだい!」と言わんばかりにソワソワしています。

～お知らせ～

- ・14日(日)は運動会です。親子団技を計画しておりますので、ご協力の程よろしくおい致します。



新しいお友だちが仲間入りしました。よろしくお願ひします。

